
Protokoll:  
Rm Bastian (SPD) bedauert, dass eine unter Naturdenkmal stehende Eiche gefällt worden sei, 
bevor der Bebauungsplan in Kraft getreten sei. Er wünsche sich hier eine Grünfläche. Es sei der 
Fraktion wichtig im städtebaulichen Vertag eine minimale Verdichtung und keine feste 
Verdichtung zu genehmigen. 
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) weist darauf hin, dass dies auch ein Wunsch des 
Haupt- und Finanzausschusses gewesen sei und es wenige Möglichkeiten gebe, diesen 
umzusetzen. Sie fragt, ob es eine Möglichkeit für den Stadtrat gebe, eine Ersetzung des Baumes 
zu fordern. 
 
Dies wird durch Beigeordneten Prümm verneint. 
 


